

平成 31 年 1 月 25 日

3組生徒・ご家族さま

京都市立洛友中学校
校長 間野郁夫

がっこうゆうへいさ インフルエンザによる学級閉鎖のお知らせ

本日（1月25日）現在、3名を越える生徒がインフルエンザに感染、あるいは、発熱などで感染の疑いがあることが確認されました。これから、さらに増えることも心配されます。そのため、感染予防のため、本日1月25日（金）を学級閉鎖といたします。

つきましては、生徒・ご家族のみなさまには下記に気をつけていただき、ご家庭での健康管理をよろしくお願いします。

1 每朝・夕の検温および健康観察を行い、インフルエンザ感染の疑いや発熱・せき等、体調に異常がある場合はすぐに医療機関に受診し、学校へご報告ください。

※病気がちや体力のおとろえている人が感染すると重い症状になる場合があります。特に早期受診・早期治療をお願いします。

<症状例>

- | | |
|------------------|--------------------------|
| (1) 発熱 | (2) 咳が出る、鼻水・鼻づまり・のどが痛い 等 |
| (3) 関節が痛い・全身がだるい | (4) 頭が痛い |
| (5) お腹の調子が悪い | (6) 吐き気（嘔吐）がする |

2 学級閉鎖の間は、本校教員が、健康状態を電話などで確認させていただきますので、ご協力ください。

3 感染予防のため、規則正しい生活とともに、手洗い、うがい、換気の徹底や必要に応じて、保湿・マスクを着用するなど、咳工チケットにつとめてください。

4 健康管理のため、用のない外出などはひかえてください。

5 状況によっては1月28日（月）以降も閉鎖期間を延長するかもしれません。その場合には学校より連絡させていただきます。